

Boletín de Prensa

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO



Río Negro

GOBIERNO DEPARTAMENTAL

30 de Noviembre, 2022
#490

En el 2023 hay censo,
¡anotate para trabajar!

Es una gran oportunidad laboral y una gran colaboración para con el Uruguay.

Requisitos:

- Ser mayor de edad
- Tener ciclo básico completo
 - Disponibilidad horaria
 - Residir en la localidad

Inscribite en **censo2023.uy**.



Censo
URUGUAY



Instituto Nacional de Estadística

Contamos contigo.



Recibimos y difundimos.

Comunicado del Comité para el Desarrollo de la Cuenca del Río Uruguay.



- Viaje de Estudio a Europa.

El Congreso de Intendentes de Uruguay, el Comité de Desarrollo de la Cuenca del Río Uruguay y la Asociación de Regiones Fronterizas Europeas (ARFE), con apoyo del programa ADELANTE de la Unión Europea, organizan una visita de estudio a las cuencas del Rin y del Miño, con el fin dar a conocer a representantes de entidades públicas de la triple frontera experiencias europeas de cooperación transfronteriza y gobernanza de cuencas hídricas internacionales.

Esta actividad surge en el marco de la Alianza de Cooperación Triangular conformada por la Asociación de Regiones Fronterizas Europeas (ARFE), la Autoridad Binacional boliviano-peruana del Lago Titicaca y el Congreso de Intendentes de Uruguay, creada para fortalecer las capacidades de estas entidades, orientado

hacia el mejoramiento del desarrollo económico, social y ambiental de los territorios.

La visita de estudio se celebra entre los días 23 y 30 de noviembre. Durante esta actividad se llevarán a cabo seminarios, encuentros institucionales y presentaciones de proyectos, organizadas por ARFE, entidades europeas aliadas y el Comité de Desarrollo de la Cuenca del Río Uruguay.

La primera parte de la visita se realizará en Coblenza, Alemania, sede de la Comisión Internacional para la Protección del río Rin, que acogerá un seminario donde mostrará su modelo de cooperación transfronteriza.

Otra estructura de cooperación que acogerá a la delegación será al Agrupación Europea Minho, conformada por 26 municipios de España y Portugal. Alcaldes de diferentes eurociudades de Galicia y Norte de Portugal miembros de la Agrupación mantendrán encuentros de trabajo con representantes de Argentina, Brasil y Uruguay, y suscribirán un protocolo de colaboración para desarrollar acciones de transferencia de experiencias en desarrollo local transfronterizo.

Asimismo, con apoyo de universidades de la frontera, se analizarán las estrategias de innovación y desarrollo territorial del Miño y de la cuenca del Río Uruguay.



Río Negro.

Concurso artístico infantil: “Jardines de mi ciudad”.



Se llevó a cabo la entrega de los premios de la 2da. Edición de Concurso artístico Infantil este año llamado, “ Jardines de mi ciudad “organizado por el Departamento de Educación y Cultura de la Intendencia de Río Negro.

El objetivo de estos concursos es estimular la creación artística en los niños/as del Departamento y este año con la particularidad de promover un intercambio cultural con los niños de Suzhou (CHINA) ciudad hermana. Se presentaron 100 propuestas de distintas localidades del Departamento, a la totalidad de los participantes se les entregaron diferentes premios, donde cabe destacar el aporte de la empresa Oficce 2000, como en otros años. De la totalidad, 25 trabajos fueron seleccionados para ser enviados a la ciudad hermana de Suzhou(CHINA), donde serán visualizados a través de la técnica del Merchandising.

Los resultados fueron:

Categoría A: 1er. Premio Lara Liesegang.

2do. Premio Meliton Baldez.

3er. Premio Darian Ferreira.

Categoría B: 1er premio Baltasar Rosas.

2do. Premio Thiago Hornos.

3er. Premio Zoe Dawson.





PRE STARTUP – RÍO NEGRO EMPRENDE JOVEN.

SI NO ES AHORA, CUANDO.

Exitosa jornada en Young.



Participaron de la instancia 29 jóvenes de distintos centros educativos y localidades del interior. El evento se llevó a cabo en sede de la Sociedad Rural de Río Negro y contó al inicio, con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf.

Además asistieron: la representante regional de República Micro finanzas Stefania Silveyra, Presidente y Gerente del Centro Comercial e Industrial de Young Daniel Benitez y Carolina López respectivamente, el delegado local de Centro Pyme Cr. Mauro Díaz, Representante de Coopagran Young, Alejandro Nopitsch, el director de Desarrollo estratégico y sostenible de la Intendencia de Paysandú Ing. Agr. Eduardo van Hoff.



Similar a Fray Bentos, una larga jornada de 10 horas de trabajo con la mentoría de Daniel Goldman donde los asistentes trabajaron con mucho entusiasmo y creatividad.

Al cierre los jóvenes hicieron la presentación de 7 proyectos, todos muy interesantes. El Centro Comercial ofreció que si algún proyecto es de su interés podría ser tutoriado por la institución para su ejecución. Esto sería un gran respaldo para todos quienes participaron y reafirma la importancia de los pre startup para motivar a los jóvenes a generar proyectos creativos

Estas actividades estuvieron enmarcadas en la “Semana del emprendedor global” y fue una de las que promocionó ENDEAVOR como aporte al emprendedurismo en nuestro país. Estuvo además respaldada por varias organizaciones públicas y privadas, empresas, que avalan la importancia que tienen estas jornadas para favorecer el “eco sistema emprendedor joven” dando herramientas para aquellos que tengan ideas, ganas, inquietudes de comenzar su propio camino.

Tanto en Fray Bentos como en Young se realizaron diversos sorteos de premios aportados por: AU CI, Intendencia de Paysandú, Intendencia de Soriano, Puente Sur, Coopace, CUT Corporación, Los Tamberitos. Se destaca que con los pasajes otorgados por CUT, cinco jóvenes tendrán la oportunidad de visitar el LATU, Endeavor e Ingenio y conocer empresas incubadas, los que les dará una visión más clara para animarse a emprender.

También se recibió la invitación de la Intendencia de Paysandú para visitar el Centro de tecnología ubicado en la ex Paylana, lo que fue muy apreciado por los participantes, por las oportunidades laborales que pueden tener en la región.



Fray Bentos.

Se encendieron 50 nuevas luminarias con tecnología LED en Las Cañas.



De esta manera, se logra una mejora considerable y necesaria en nuestro principal balneario.

Para una mayor seguridad de las personas que concurren al centro turístico, se colocaron columnas de hormigón de 7.5 metros de altura y un renovado tendido eléctrico aéreo. Al reubicarse algunos focos, se asegura una mejor distribución de la iluminación.

Como parte del trabajo que se viene haciendo, en los próximos días se procederá al cambio de los tableros, sus tomacorrientes, llaves térmicas y diferenciales correspondientes; iniciando en las zonas de camping que normalmente tienen mayor movimiento en la temporada.

Además, desde el área de Electricidad de la Intendencia de Río Negro, se dejó operativa la bomba de impulsión del sistema de saneamiento y su respectivo tablero, el cual requirió de una inversión de U\$S 5000.

Fray Bentos.

El Intendente Omar Lafluf dio apertura al simposio médico realizado en Fray Bentos.



El mismo fue organizado por Angels Uruguay y contó con la presencia de más de 80 profesionales.

“Manejo práctico de la atención del ACV agudo”, fue la temática de esta instancia desarrollada en el edificio Stella d'Italia; dirigida a médicos neurólogos, intensivistas, emergencistas, médicos de puerta, pre-hospitalaria y personal de enfermería, provenientes de todo el departamento y la región.

El Dr. Omar Lafluf, junto al Director Departamental de Salud, Dr. Andrés Montaña, dieron la bienvenida a los participantes, quienes posteriormente abordaron todos los puntos dispuestos en la agenda del evento.



Fray Bentos.

El Intendente saludó a funcionario municipal que pasó a situación de retiro.



Hugo Pricoli, se despidió de sus compañeros en la Intendencia tras cumplir un ciclo como trabajador activo, acogiéndose ahora al régimen jubilatorio.

Con más de 40 años cumpliendo su función en la oficina de Egreso, bajo la Dirección General de Hacienda, Pricoli, recibió el afecto de los integrantes del equipo, del jefe comunal, Dr. Omar Lafluf; del Secretario General, Ing. Agr. Jorge Gallo y del Director de Jurídica, Dr. Esc. Pablo Flores, quienes le desearon un merecido descanso.



Fray Bentos.

Fray Bentos fue sede de la 1ª etapa departamental del torneo de básquet 3x3 categoría U16.



Con la organización de la Dirección de Deportes, se desarrolló este evento, en el cual participaron 36 jóvenes en categoría femenina y masculina.

Fueron dos los equipos masculinos y uno femenino, los clasificados al regional que se realizará en el mes de enero en la localidad de Bella Unión.

La próxima instancia será en la ciudad de Young, el domingo 4 de diciembre, donde quedarán definidos los restantes dos equipos, uno de mujeres y otro de varones, quienes también viajarán al departamento de Artigas.

Los ganadores del regional, concurrirán a las finales nacionales, que se harán en el mes de marzo en la ciudad de Montevideo.



Fray Bentos.

Trabajo interinstitucional entre la Intendencia e INAU.



En el marco de las acciones colaborativas e integradas que viene realizando la Dirección de Políticas Sociales con diferentes instituciones y organizaciones del departamento, la Directora Patricia Amarillo, acompañó las actividades organizadas por el INAU, las cuales se encontraban enmarcadas en la "Semana de los Derechos de niños, niñas y adolescentes".



Fray Bentos.



**GRAN FESTIVAL
CLUB DE
LEONES**

Organiza:  We Serve

FOOD TRUCKS | BEER TRUCKS | SHOWS | JUEGOS PARA NIÑOS

2/3/4 DICIEMBRE 2022
En el Teatro de Verano de Fray Bentos

ENTRADA LIBRE Y GRATUITA

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

 **UruguayNatural**
Ministerio de Turismo

Organiza:  We Serve

GRAN FESTIVAL CLUB DE LEONES

• ESPECTÁCULOS •

VIERNES 2 DICIEMBRE	SÁBADO 3 DICIEMBRE	DOMINGO 4 DICIEMBRE
<ul style="list-style-type: none">CONSERVATORIO MUSICALSINAPSISCUMBIA CAMPERA	<ul style="list-style-type: none">LOS PIAZZOLI'SBATALLA DE DJs	<ul style="list-style-type: none">BANDA MUNICIPALDOBLE 5

 

 **TEATRO DE VERANO DE FRAY BENTOS**
ENTRADA LIBRE Y GRATUITA

*Foodtrucks
Beertrucks
Juegos infantiles
Sorteos
Sorpresas
y mucho más!*

 **Río Negro**
 **Uruguay Natural**
Ministerio de Turismo

Fray Bentos.



rionegro.gub.uy

3 DIC
19hs

CAMPEONATO FUTSAL FEMENINO

en Club Nacional De Basketball - Fray Bentos

Organizan:

 **Río Negro**
GOBIERNO DEPARTAMENTAL

DEPARTAMENTO
DE DEPORTE



 Servicio
de Cantina

Participan:

      

Young.

Convenio entre Intendencia de Río Negro y ONG Proyecto América para atender familias de contexto vulnerable.



Reparación, construcción y pintura de instituciones públicas, plazas y viviendas de personas de bajos recursos, son algunas de las acciones que se llevarán a cabo.

También estarán ofreciendo servicios de salud, recreación y belleza en tres puntos diferentes de la ciudad.

Es un acuerdo que proveerá los materiales requeridos para esas intervenciones y la logística necesaria para el grupo de alrededor de 180 personas que estarán a fines de enero en Young.

Proyecto América es una ONG sin fines de lucro, siendo el servicio su herramienta principal; es una organización comunitaria y social, donde todos son voluntarios que brindan una atención integral.

Por este motivo, se reunieron en el Centro Socio Cultural, la Directora General de Vivienda, Arq. Alejandra Vila; la Subdirectora de Políticas Sociales, Viviana Núñez y referentes de Proyecto América.

Young.

En Tacuarembó finalizó el Torneo Regional Norte de Tenis de Mesa.



En la oportunidad fueron invitados clubes de Salto y Artigas, quienes se sumaron a la propuesta deportiva.

Young contó con una importante participación de jugadores, junto al tallerista municipal Leandro Sellanes.

Sofía Cabrera, 3° en la general.

Cristian Melgarejo, campeón en principiantes en la anual.

Arturo Bradford / Leandro Sellanes, segundos en categoría dobles.

2° Facundo Cabrera (sub 15) y 3° Benjamín Lazo (sub 15) en la general anual.

Daniel Freitas, 3° en categoría principiantes.

Young / Grecco / San Javier.

Residentes de los hogares estudiantiles de Young y Grecco visitaron San Javier.



Se trató de un paseo de fin de año, donde se encontraron los jóvenes de ambos hogares e integrantes del equipo educativo.

A través del Municipio de San Javier y la Dirección General de Ambiente, los chicos vivieron la experiencia de los kayaks, un recorrido por Esteros de Farrapos y por el Balneario Puerto Viejo, realizando diferentes actividades recreativas.

También concurren al museo, recibiendo una reseña histórica de la localidad

El comedor de INDA proporcionó el almuerzo para las delegaciones.



Paso de la Cruz.

Cierre de talleres municipales en Paso de la Cruz.



La actividad se realizó en el Salón Comunal de la localidad.

Los talleres que se dictaron fueron de Macramé y Cocina para Niños.

También se entregaron certificados a quienes participaron del taller de Artes Plásticas.

Acompañaron esta instancia, la Subdirectora de Cultura, Mtra. Graciela Reyna; las funcionarias del área, Daniela Bradford y Virginia Azzato; el referente de la localidad, José Faller; talleristas, alumnos y vecinos.

